



緑小だより

板橋区立緑小学校
6月号 (No.559)
令和6年5月31日

健やかな体をつくるために

校長 市之瀬 輝明

初夏を感じる季節となりました。5月18日(土)に実施いたしました体育科学習発表会【土曜授業プラン】は、昨年度までは第1部 1・2校時 2・4・6年 第2部 3・4校時 1・3・5年で実施していましたが、今年度は1年～6年全学年揃って実施することができました。短距離走においては体育の授業時に基になるタイムを測定し、当日、自己の記録が0.1秒でも速くなるようにというめあてをもち、取り組んできました。当日の記録は記録証として、各自にお渡ししています。ご来賓の皆様、多くの保護者にご観覧いただきました。子どもたちへの温かいご声援、本当にありがとうございました。皆様の温かなご声援のお陰様をもちまして、子どもたち全員がもてる力を存分に発揮することができました。PTA役員・委員の皆様、そして多くの皆様のご支援に厚く御礼申し上げます。

さて、1学期も2か月が過ぎ、子どもたちもそれぞれの学年で落ち着いた生活を送っています。特に高学年は、学校生活の全体のリーダーとして意欲的に仕事に取り組んでいる様子が見られます。緑小学校の高学年になったら頑張るのが当たり前なのだという気風ができ上がっていることを頼もしく思っています。小学校で6年間過ごしていく中でそれぞれの学年が受け持っている仕事があります。それを一つ一つ積み重ねていく中で子どもたちは力をつけていきます。6年間のつながりを考えて教育活動を行っていくというのが今年度の緑小学校のテーマのひとつです。

緑小学校の学力向上の取り組みの一つである「朝学習」における全学年【東京ベーシックドリル】・低学年【MIM】中学年【俳句】高学年【NIE(新聞活用学習)】についても今年度、6年間の学習をつなげていくという視点からもう一度見直し、具体的な実践を模索していきます。

また、本校の教育目標のひとつに「健康でたくましい子」を掲げています。たくましい子を育てるために、さまざまな取組を行っています。具体的には「体育の授業の質的充実を図る」「継続的に運動する機会を設定する(1校1取組)なわの日(毎月中休み実施)」「食育を充実させる」「保健指導を充実させる」「安全指導を充実させる」「精神的なたくましさを育てる」等です。「健康でたくましい子」を目指していくためには、まずは健康で休まずに登校することが大切です。『早寝 早起き 朝ご飯』を是非実行し、元気に登校してほしいと思います。ご家庭でも、お子さんの体調や心の変化など、健康管理には十分気を付けて頂きたくどうぞよろしく申し上げます。

生活指導部から

保護者の皆様へ

平素より当校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本校では、児童の安全を最優先に考え、毎年度交通安全教室を計画しております。今年度も5月9日(木)に1年生・2年生を対象として実施しました。内容は、道路の安全な歩き方、横断歩道の渡り方、交差点での注意点などで、身を守るための基本的な技術を学びました。

警察庁の統計によると、小学生が交通事故に遭遇する可能性が高いのは「午後4時から5時」で、この時間帯に約40%の事故が発生しています。特に5月と6月は事故が多発しやすく、事故の多くが1年生に集中しています。これは、新1年生が学校生活に慣れ始める時期であり、特に注意が必要です。

そのため、全学年に交通安全への意識を高める取り組みを行っていますが、家庭での注意喚起も非常に重要です。ご家庭では、お子様と一緒に通学路を歩きながら、交通安全に関する指導を行っていただけますと幸いです。

お子様が安全に学校生活を送れるよう、保護者の皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。

生活指導部

体育科学習発表会が行われました。5月18日(土)

子どもたちの競技を全て発表することができましたことをうれしく思います。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

1年生「元気いっぱいみどりっこ」



2年生「めざせ！緑のアイドル」



3年生「みんなと最強！～We are No.1～」



4年生「スターライト」



5年生「チームパワー～みんなに笑顔と感動を」



6年生「ハイライト」



